

SAINT-MAXIMIN

La Récré des mômes a été médiévale



L'atelier boucliers et épées de l'association ABacc. Le combat de clôture par la compagnie Briselame.

Samedi 8 juillet, l'après-midi a été caniculaire à la tour d'Avalon, ce qui n'a pas empêché l'afflux de visiteurs.

La Récré des mômes a été placée sous la thématique médiévale par l'office de tourisme Belledonne Chartreuse et la commune de Saint-Maximin.

Lorsque les visiteurs avaient fini de monter les marches pour atteindre la tour, ils étaient accueillis selon l'escalier emprunté, soit par le stand de la visite libre de la tour d'Avalon, soit par les grands jeux en bois disposés par l'équipe de l'office de tourisme.

En passant à l'arrière de la tour, les familles découvraient l'auteur local Jean-Baptiste Piotto avec sa saga pour adolescents *La peur de l'an mil*, puis l'atelier boucliers et épées proposé par l'association ABacc, avant d'arriver au campement médiéval de la compagnie Briselame, avec jeux de société, atelier calligraphie, chasse au trésor et atelier maille.

Cécile Lacroix a conté plusieurs fois dans l'après-midi.

